



En el marco de su labor territorial, el diputado por la Región de Tarapacá, Renzo Trisotti Martínez, realizó este sábado una visita a Caleta Chanavayita, localidad ubicada al sur de Iquique y reconocida por su vocación pesquera artesanal, pero que también convive con actividades vinculadas al ámbito minero. La visita tuvo como eje principal dialogar con vecinos y dirigentes para levantar las principales problemáticas del sector.

A través de sus redes sociales, el parlamentario compartió imágenes del encuentro con la junta de vecinos de la caleta, instancia en la que abordaron diversas preocupaciones que por años han afectado a esta comunidad costera. "Nos reunimos con la directiva de la junta de vecinos y asumimos compromisos concretos de fiscalización para empujar soluciones reales", expresó Trisotti en su cuenta de Instagram, destacando la necesidad de "visibilizar y acelerar las respuestas que merecen los habitantes de Chanavayita".

Entre los temas más urgentes abordados en el encuentro destacan la falta de agua potable, la precariedad en el acceso a la vivienda, los problemas de

## Diputado Renzo Trisotti visitó caleta Chanavayita y se comprometió a fiscalizar soluciones para problemas históricos



conectividad vial y digital, y las crecientes inquietudes en materia de seguridad pública. Estos factores han sido motivo de reiteradas solicitudes por parte de la comunidad, quienes acusan lentitud en la respuesta de autoridades y organismos responsables.

"Estamos hablando de necesidades básicas insatisfechas en pleno siglo XXI. El acceso al agua potable no puede seguir siendo un privilegio, y tampoco podemos permitir que la conectividad o

la seguridad sigan dependiendo del empuje exclusivo de los vecinos", agregó el parlamentario, quien se comprometió a gestionar ante las carteras de Obras Públicas, Vivienda y Seguridad Pública para dar seguimiento a los casos y facilitar soluciones efectivas.

La visita fue valorada por los dirigentes locales, quienes destacaron la importancia de contar con presencia parlamentaria en terreno. "Queremos que las autoridades escuchen directamente lo que vivimos a diario.

**Durante una jornada de terreno, el parlamentario de Tarapacá se reunió con dirigentes vecinales del sector costero al sur de Iquique, donde recogió inquietudes sobre agua potable, conectividad, seguridad y vivienda, comprometiendo acciones concretas de fiscalización.**

Agradecemos la disposición del diputado Trisotti, pero esperamos que esto se traduzca en avances reales, no solo promesas", señalaron desde la junta de vecinos.

Chanavayita, al igual que otras caletas del borde costero de Tarapacá, enfrenta desde hace años un panorama complejo, marcado por una urbanización irregular, servicios básicos limitados, y falta de inversión sostenida en infraestructura y programas sociales. Si bien existen

iniciativas públicas y privadas en desarrollo, los habitantes señalan que muchas veces las soluciones llegan de manera fragmentada o sin considerar la visión de la comunidad.

En ese contexto, Trisotti insistió en que uno de los principales desafíos es articular una respuesta multisectorial que permita mejorar la calidad de vida de los habitantes sin comprometer su identidad local ni su vocación productiva. "Aquí conviven la pesca artesanal, la actividad

turística y también el impacto de la minería. El Estado debe actuar con coordinación y sentido de urgencia, respetando los procesos locales", puntualizó.

El parlamentario también adelantó que en los próximos días solicitará informes actualizados a los ministerios correspondientes y que citará a una sesión especial de la Comisión de Gobierno Interior de la Cámara para abordar la situación de las caletas rurales en el norte del país, con foco en infraestructura, servicios y seguridad.

Con esta visita, Renzo Trisotti reafirma su agenda territorial, la cual ha incluido en las últimas semanas recorridos por sectores de Alto Hospicio, Huará y Pozo Almonte, con el objetivo —según indicó— de "mantener un canal directo con la ciudadanía y ejercer un rol fiscalizador que no se quede en el escritorio".

La comunidad de Chanavayita espera que este nuevo compromiso parlamentario abra una puerta concreta a soluciones históricamente postergadas y que el Estado asuma con mayor protagonismo el desarrollo de los territorios costeros del norte chileno.